



- “Sin el apoyo del pueblo no se puede resistir el embate de grupos conservadores”
- “Seguirá la lucha por garantizar la seguridad social”; anuncia incremento a los maestros

Preservar apoyo para consolidar el estado de bienestar: AMLO

FABIOLA MARTÍNEZ
Y ROBERTO GARDUÑO

El presidente Andrés Manuel López Obrador manifestó su deseo de preservar el apoyo del pueblo “para que sigamos caminando hacia el estado de bienestar”, erradicar el hambre y vivir libres de miseria.

Durante su informe hizo referencia a la consulta de revocación de mandato, realizada el domingo pasado, cuando “la mayoría de la gente votó a favor de que continúe en el gobierno y que concluya mi mandato hasta finales de septiembre de 2024”.

Subrayó entonces que sin el apoyo del pueblo no se puede resistir el embate de los conservadores.

Frente a integrantes de su gabinete, legisladores y el fiscal general de la República, entre otros invitados reunidos en Palacio Nacional, López Obrador ponderó la encomienda de garantizar la seguridad social, para que nadie en México nazca condenado a la pobreza, sin justicia, sin porvenir.

Además, “continuar impulsando con dichos y con hechos la revolu-

ción de las conciencias, que es lo más eficaz para enfrentar el pensamiento conservador y reaccionario de nuestros opositores”, pero sobre todo para que lo logrado no tenga marcha atrás, tanto en lo material como lo espiritual.

“Nunca dejemos de actuar con mística en nuestro quehacer público, en nuestro quehacer político, ni hagamos nunca a un lado el humanismo y la fraternidad”, expuso en el cierre de su mensaje.

Antes, el Presidente informó que el mes próximo habrá acuerdo con el sindicato de maestros para incrementar en términos reales sus ingresos.

En el tema educativo señaló que 68 mil escuelas han recibido de manera directa un presupuesto para mantenimiento de sus instalaciones y este año se incrementará el número de colegios atendidos hasta llegar a 105 mil planteles, así como los montos de apoyo.

“Antes se les entregaban a 20 mil escuelas a través de intermediarios y se manejaban sin transparencia en el programa denominado Escuelas de Tiempo Completo.”

Igualmente, se incrementará el programa de fomento a la lectura. Sólo el Fondo de Cultura Económica lleva impresos 92 títulos con 4.6 millones ejemplares.

En la actualidad hay 10 millones 163 mil adultos mayores que reciben pensión.

Desde el anuncio de marzo del año pasado se inscribieron 2.3 millones de personas de entre 65 y 67 años de edad; de entonces a la fecha, la pensión bimestral pasó de 2 mil 700 pesos a 3 mil 850 pesos, esto es, alza de 42 por ciento.

Una vez que la pandemia de covid ha bajado de intensidad, indicó, el sector salud ha iniciado una estrategia para garantizar la atención médica de calidad y medicamentos gratuitos, a través de un modelo a cargo del IMSS-Bienestar.

“Van a haber médicos en los centros de salud también los fines de semana, que se enferma también la gente el sábado y el domingo.”

Informó que al momento se han levantado inventarios en 14 entidades federativas para determinar las necesidades de salud en cada comunidad, y poder replicar el método de federalización.